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Wiener Gebäude und 

feine Straßenbahngleise 
 
 
 

 
 

Die artbeeren sind zurück! 
 
Vor vielen Jahren hat uns Rainer Imb von den artbeeren angerufen, um zu fragen, ob er unsere Modelle für seine 

Werbeaufnahmen verwenden darf! Nach einem kurzen, aber überzeugenden Besuch seines Webshops kam unsere 
Gegenfrage: „Dürfen wir Ihre Modelle für unsere Werbung verwenden?“  

 
Daraus entstand eine ausgesprochen erfreuliche Geschäftsbeziehung, die von gegenseitigen Anregungen und 
Synergien geprägt bis zum heutigen Tag anhält. Im „Sommer des Schreckens“ mussten wir leider den Verkauf der 
wundervollen artbeeren einstellen. Ab sofort sind sie wieder bei uns zu haben, was wir gerne mit Ihnen feiern 
wollen! 
 

-20% auf alle lagernden artbeeren!* 
 

Artbeeren fertigt Gebäude-Modelle in einer bis dato unerreichten Qualität. Die nach österreichischem Vorbild 
gearbeiteten Karton-Bausätze werden in einem aufwändigen und zeitintensiven Verfahren lasergraviert und –
geschnitten. Die ohnehin schon feinst detaillierten Oberflächen werden mit einfachen Mitteln bemalt. Dank der 
zahlreichen Anleitungen, Tutorials und Videos ist diese Technik aber leicht erlernt und rasch gemeistert. 
 
All dies und vieles mehr finden Sie auf www.artbeeren.com. Alle Modelle auf einen Blick finden Sie auch in 
unserem Webshop unter „Feinste Miniaturen“ - „Artbeeren“ und zusätzlich verteilt unter den Feinsten Miniaturen 

von FERRO-TRAIN, da die Modelle das Sortiment ganz hervorragen ergänzen und dazu einladen, auf der eigenen 
Anlage oder einem kleinen Diorama Geschichten aus „Alt Wien“ zu erzählen! 
 
Lassen Sie sich auf den kommenden Seiten ohne große Worte in die Welt von artbeeren entführen. Bei Rückfragen 
stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung! Bestellen können Sie am einfachsten im Webshop, gerne auch per E-Mail 
oder mithilfe des beigefügten Bestellformulars am Ende des Newsletters! 
 

 
 
 
*) Die Aktion gilt von 27.11. 2025 bis Krampus (05. Dez. 2025) auf alle lagernden Produkte von artbeeren. Der 
Rabatt wird erst bei der Bearbeitung Ihrer Bestellung händisch abgezogen. Die Preise im Webshop verstehen sich 
daher als „Statt“-Preise.  



News 2025.11.27 
Viennese buildings and 

Finest Tram Tracks 
 
 

 
 

The artbeeren are back! 
 
Many years ago, Rainer Imb from artbeeren called us to ask if he could use our models for his advertising photos! 
After a brief but convincing visit to his web shop, we asked him in return: “May we use your models for our 
advertising?”  
 

This led to an extremely enjoyable business relationship, characterized by mutual inspiration and synergy, which 
continues to this day. In the “summer of horror,” we unfortunately had to stop selling the wonderful artbeeren. 
They are now available again, which we would like to celebrate with you! 

 

20% off all artbeeren in stock!* 
 
Artbeeren manufactures building models of unprecedented quality. The cardboard kits, based on Austrian designs, 
are laser engraved and cut in a complex and time-consuming process. The already finely detailed surfaces are 

painted using simple methods. Thanks to the numerous instructions, tutorials, and videos, this technique is easy 
to learn and quickly mastered. 
 
You can find all this and much more at www.artbeeren.com. You can also find all models at a glance in our 
webshop under ‘Finest Miniatures’ - “Artbeeren” and additionally distributed among the Finest Miniatures from 
FERRO-TRAIN, as the models complement the range perfectly and invite you to tell stories from ‘Old Vienna’ on 
your own layout or a small diorama! 

 
Let yourself be carried away into the world of artbeeren without further ado on the following pages. If you have 
any questions, we will be happy to help! The easiest way to order is in the web shop, but you can also order by 
email or using the order form attached at the end of the newsletter! 
 

 
B-3009 

 
B-3010 

 
B-3011 

 
B-3017 

 
*) The promotion is valid from 27 November 2025 until Krampus (5th December 2025) on all artbeeren products 
in stock. The discount will only be deducted manually when your order is processed. The prices in the online 
shop are therefore ‘instead of’ prices.  
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Viennese Buildings 
 
 

 
 

Vom Wiener Jugendstil bis in die Vorstadt! 
 
Trotz einer breit gefächerten Auswahl an Modellgebäuden wird das Angebot relativ klein, sobald man Modelle 
sucht, die für eine bestimmte Region typisch sind. Zwar sind viele der im Handel erhältlichen Stadthäuser auch in 
einer Modellstadt denkbar, die nach Wiener Vorbild gestaltet ist – es fehlt aber an den typischen Vorstadt- und 
Gründerzeithäusern. 

 
Als Kleinserienhersteller hat sich artbeeren das Ziel gesetzt, diese Lücke zu schließen, oder zumindest einen Teil 
dazu beizutragen. Am Anfang stand das "Kleine Wiener Vorstadthaus", dessen Stil typisch für das 19. Jahrhundert 
war. Häuser wie diese sind auch heute noch in den Innenbezirken zahlreich anzutreffen. 
 

 
B-1005 

 
B-1006 

 
B-1007 

 
B-1008 
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From Viennese Art Nouveau to the suburbs!! 
 
Despite a wide selection of model buildings, the range becomes relatively small when looking for models that are 

typical of a particular region. Although many of the townhouses available in shops could also be found in a model 
town based on the Viennese model, there is a lack of typical suburban and Viennese Art Nouveau style houses. 
 

 

 
B-1009 

 
B-1010 

 
B-1011 

 
B-1012 

 
 

B-1013 
 

B-3014 
 

B-3003 
 

B-3004 
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Wir stehen auf Kopfsteinpflaster! 
 

Das Wiener Kopfsteinpflaster ist noch in vielen kleinen Gassen anzutreffen und ist zudem allgegenwärtiger als man 

denkt, da unter dem "modernen" Asphalt oft noch die alten Pflastersteine schlummern. An manchen Stellen 
bahnen sie sich im Lauf der Zeit auch wieder den Weg an die Oberfläche, erst nur als Risse mit verräterischen 
Umrissen, und schließlich brechen sie dann und wann auch mal wieder hervor. 
 
Vienna's cobblestone pavements can still be found in many small alleys and are more ubiquitous than one might 

think, as the old paving stones often lie dormant beneath the ‘modern’ asphalt. In some places, they have made 
their way back to the surface over time, first as cracks with tell-tale outlines and then eventually breaking through 
again from time to time. 
 

 

 
B-3001 

 
B-3002 

 
B-3003 

 
B-3004 

 

 
B-3005 

 
B-3014 

 
B-3007 

 
B-3008 
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Fine Tram Tracks 
 
 

 
 

Straßenbahnmodelle auf Schiene bringen! 
 
Mithilfe des Verkleidungssystems und herkömmlicher Flexgleise werden Straßenbahnschienen mit nostalgischem 
Kopfsteinpflaster in einer noch nie da gewesenen Qualität gezaubert. Das lasergeschnittene Unterbett wird wie 
eine Holzeisenbahn zusammengesteckt und über den gesamten Streckenabschnitt ausgelegt. Erst wenn alles 

passt, wird ein Teil nach dem anderen verklebt. Sobald der Kleber getrocknet ist, werden die Mittelteile entfernt 

und durch die Flexgleise ersetzt. Diese können eventuell als Unterfütterung des weiteren Straßenbelages nützlich 
sein. 
Den krönenden Abschluss bilden die vorbildlichen Straßenbahnschienen-Verkleidungen. Sie sind bereits farblich 
grundiert. Für den perfekten Anstrich gibt es eine ausführliche Anleitung auf www.artbeeren.com. 
 
With the help of the cladding system and conventional flexible tracks, tram tracks with nostalgic cobblestones are 
conjured up in unprecedented quality. The laser-cut sub-base is assembled like a wooden railway and laid out over 

the entire section of track. Only when everything fits is one part after another glued down. Once the adhesive has 
dried, the centre sections are removed and replaced with flexible tracks. These may be useful as underlay for the 
rest of the road surface. The crowning glory is the exemplary tram track cladding. It is already primed in colour. 
Detailed instructions for the perfect paint job can be found at www.artbeeren.com. 
 

 
B-3501 

 
B-3502 

 
B-3503 

 
B-3504 

 
B-3505 

 
B-3506 

 
B-3507 

 
PIK-G940 
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Die Gürtellinie der Wiener Stadtbahn! 
 

Die Gürtellinie der Wiener Stadtbahn (heute U6) führt über das unebene Terrain der Alpenausläufer, die sich durch 
Wien ziehen. Die Linie führt über Hoch- und Tieflage, dabei bleibt die Bahntrasse selbst auf gleichem Niveau. Die 
typischen Hochtrassen der Stadtbahnbögen mit ihren großflächigen Geschäftsportalen und dem typischen 
Geländern sind Vorbild für dieses Modell. 
 

The Vienna City Railway (now the U6) runs through the uneven terrain of the Alpine foothills that stretch across 
Vienna. The line passes through high and low areas, but the railway track itself remains at the same level. The 
typical elevated tracks of the city railway arches, with their large shop fronts and characteristic railings, served as 
the model for this model. 
 

 
B-2001 

 
B-2002 

 
B-2003 

 
B-2004 

 
B-2005 

 
B-2006 

 
B-2007 

 
B-2008 
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Light rail arch fillings 
 
 

 
 

Keine zwei gleichen Stadtbahnbögen! 
 
Eine der genialsten Ideen im Entwurf der Stadtbahnbögen ist die vielfältige Nutzung der neu entstandenen 

Hohlräume unter den Bögen. Waren die Bögen mit ihren großen Geschäftsportalen für die Flaniermeilen bestimmt, 
so finden sich Werkstätten oder Magazine in den weniger frequentierten Bereichen. artbeeren bildet zahlreiche der 
für Wien so typischen „Bogenfüllungen“ nach. Die Maße der großen 2100er Bögen sind mit den Stadtbahnbögen 
2001 identisch, wodurch eine abwechslungsreiche Trasse gebildet werden kann. 
 
One of the most ingenious ideas in the design of the Stadtbahnbögen is the diverse use of the newly created 

cavities under the arches. While the arches with their large shop fronts were intended for shopping promenades, 
workshops and warehouses are located in the less frequented areas. Artbeeren recreates many of the ‘arch fillings’ 
that are so typical of Vienna. The dimensions of the large 2100 arches are identical to those of the 
Stadtbahnbögen 2001, allowing for a varied route to be created. 
 

 
B-2101 

 
B-2102 

 
B-2103 

 
B-2104 

 
B-2105 

 
B-2106 

 
B-2107 

 
B-2108 

  



Preisliste und 
Bestellformular 

Price list and order form 
 
 

 
 

ArtikelNr. Beschreibung Preis Stück 
    

B-1001 Kleines Wiener Vorstadthaus, Bausatz € 73,00  

B-1002 Alt-Wiener Zwerchhof, Bausatz € 88,00  

B-1003 Hinterhof-Nebengebäude, Bausatz € 46,00  

B-1004 Ländlicher Güterschuppen der kkStB, Bausatz € 62,00  

B-1005 Zinshaus der Gründerzeit, Bausatz € 130,00  

B-1006 Eckhaus der Gründerzeit, Bausatz € 152,00  

B-1007 Entstucktes Gründerzeithaus, Bausatz € 104,00  

B-1008 Weinviertler Bahnhofstoilette, Bausatz € 36,00  

B-1009A Straßenbahn-Einsteigstelle grün, Fertigmodell € 59,00  

B-1009B Straßenbahn-Einsteigstelle braun, Fertigmodell € 59,00  

B-1010 Bahnhof der kkStB "Berndorf Stadt", Bausatz € 156,00  

B-1011 Vorstadthof mit Romanschwemme  € 59,00  

B-1012 Vorstadt-Eckhaus € 95,00  

B-1013 Alter Vorstadthof, Bausatz € 55,00  
    

B-3001 Kopfsteinpflaster Straßenplatte, 2 Stk. Bausatz € 9,40  

B-3002 Kopfsteinpflaster Bürgersteigplatte, 2 Stk. Bausatz € 5,20  

B-3003 Gartenmauer, Bausatz € 4,00  

B-3004A Österreichisches Telefonhüttl "Telephon". Fertigmodell € 73,00  

B-3004B Österreichisches Telefonhüttl "Fernsprecher" Fertigmodell € 3,00  

B-3005 Gehsteig Eckkanten, 4 Stk. Bausatz € 3,00  

B-3007 Straßenplatte Segmentbogen, 2 Stk. Bausatz € 9,40  

B-3008 Tramway-Wartehäuschen, Fertigmodell € 31,00  

B-3009A Streusand-Häuschen braun. Fertigmodell € 19,00  

B-3009B Streusand-Häuschen grau. Fertigmodell € 19,00  

B-3010 Wiener Würfeluhr, beleuchtetes Fertigmodell € 42,00  

B-3011 Wiener Altstadthydrant. Fertigmodell € 12,00  
    

B-3012 Dachplatte Wiener Tasche, 1 Dachplatte, 2 Dachfirste, 2 Regenrinnen. Bausatz € 13,50  

B-3013 Dachplatte Frankfurter Pfanne, 1 Dachplatte, 2 Dachfirste, 2 Regenrinnen. B.satz € 13,50  

B-3014 Alter Schaltkasten, 2 Stk. Fertigmodell € 12,00  

B-3015 Straßenplatte Kopfsteinpflaster schräg, 2 Stk. Bausatz € 9,50  

B-3017 Alte Absperrpfosten € 12,00  

B-3018 Dachplatte Faserzement, 1 Dachplatte, 2 Dachfirste, 2 Regenrinnen. Bausatz € 13,50  



 

 
 
Name:………………………………………………………………………………………………………………………Kundennummer:…………………………………………………… 
 

 

Adresse: ………………………………………………………………………………………….. .PLZ: ………… Ort………………………………………………………………………… 
 

 

Email / Tel: ……………………………………………………………………………………… Datum:……………………….. / Signatur: ………………………………………… 
 
Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer Homepage! The current postage costs can be found on our homepage! Alle Angaben in den Aussendungen sind 

unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf aus 

 

    

PIK-G940 PIKO Flexgleis G940, A-Gleis Spur H0 € 7,45  

B-3501 Schienenverkleidung, Gerade eingleisig, 2 Stk. zu 180 mm Bausatz € 13,50  

B-3502 Schienenverkleidung, Gerade zweigleisig, 2 Stk. zu 180 mm Bausatz € 19,90  

B-3503 Schienenverkleidung, 30° Bogen, eingleisig, Set für 2 x 30°. Bausatz € 13,50  

B-3504 Schienenverkleidung, 30° Bogen, zweigleisig, Set für 2 x 30°. Bausatz € 19,90  

B-3505 Schienenverkleidung, 15° Bogen, eingleisig, Set für 2 x 15°. Bausatz € 13,50  

B-3506 Schienenverkleidung, 15° Bogen, zweigleisig, Set für 2 x 15°, Bausatz € 19,90  

B-3507 Schienenverkleidung Umkehrschleife. Bausatz € 94,00  

B-3001 Kopfsteinpflaster Straßenplatte, 2 Stk. Bausatz € 9,40  

B-3002 Kopfsteinpflaster Bürgersteigplatte, 2 Stk. Bausatz € 5,20  

B-3007 Straßenplatte Segmentbogen, 2 Stk. Bausatz € 9,40  

B-3015 Straßenplatte Kopfsteinpflaster schräg, 2 Stk. Bausatz € 9,50  

B-9001 artbeeren Spezialkleber € 4,00  

B-9002 Zwick-Zwack-Zange € 6,50  
    

B-2001 Stadtbahnbögen "Gürtellinie", Bausatz € 115,00  

B-2001A Stadtbahnbögen "Gürtellinie", Kulissenlösung € 83,00  

B-2002 Zwei kleine Brückenköpfe zum Stadtbahnbogen € 45,00  

B-2003 Balkenbrücke der Stadtbahn, Bausatz € 52,00  

B-2004 Zwei Stadtbahnbögen mit Werkstatt/Magazin, Bausatz € 105,00  

B-2005 Stadtbahnbogen mit Durchgang, Bausatz € 62,00  

B-2006 Variabler Stadtbahnbogen, Bausatz € 41,00  

B-2007A Stadtbahnbogen Kurvensegment € 44,00  

B-2007B Stadtbahnbogen Kurvensegment 3er-Pack € 123,00  

B-2008 Stadtbahnbogen Verbreiterung € 44,00  

B-2101 Bogenfüllung Geschäftsportal für gerade Segmente € 19,00  

B-2102 Bogenfüllung Geschäftsportal für Kurvensegmente € 17,00  

B-2103 Magazin für gerade Segmente € 16,00  

B-2104 Bogenfüllung Magazin für Kurvensegmente € 15,00  

B-2105 Einfache Bogenfüllung für gerade Segmente € 9,00  

B-2106 Einfache Bogenfüllung für Kurvensegmente € 8,00  

B-2107 Bogenfüllung geschlossenes Geschäftsportal für gerade Segmente € 12,00  

B-2108 Bogenfüllung geschlossenes Geschäftsportal für Kurvensegmente € 11,00  
    

https://www.halling.at/documents/Versandkosten-2021.pdf
https://www.halling.at/documents/Versandkosten-2021.pdf

